
Einladung zur Mitgliederversammlung
am 15.02.2022 um 18:00 Uhr im Kindergarten Otersen

Liebe Mitglieder,

hiermit laden wir Sie/Dich ganz herzlich zu unserer Jahreshauptversammlung 2022 ein. Die 
Versammlung findet in dem Mitarbeiterräumlichkeiten im Obergeschoss des Kindergartens statt.

Folgende Tagesordnung ist vorgesehen:
1. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 08.03.2022
2. Rechenschaftsbericht der Kassenwartin
3. Prüfungsbericht der Kassenprüfer
4. Entlastung des Vorstandes
5. Jahresbericht des Vorstandes
6. Vorstandwahlen
7. Kita-Bericht aus dem Jahr 2022 (Leitung KiGa)
8. Geplante Projekte und Visionen 2023
9. Verschiedenes

Selbstverständlich kann jedes Mitglied zusätzliche Tagesordnungspunkte beantragen. Diese 
bitten wir schriftlich oder per E-Mail bis zum 31.01.2022 einzubringen.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme und senden herzliche Grüße.

Torben Oltmanns
1. Vorsitzender

Anlage:
- Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 08.03.2022

Förderverein für die Kindertagesstätte in Kirchlinteln-Otersen
1. Vorsitzender Torben Oltmanns 2. Vorsitzende Malena Hogrefe
Schriftführerin Nicole Thom Kassenwartin Sandra Fittkau

För(der) use Kinner e.V.
Heerweg 6

27308 Kirchlinteln-Otersen

foerderverein@otersen.de
04238 7764911

För(der) use Kinner e.V., Heerweg 6, 27308 Kirchlinteln-Otersen

An alle Mitglieder des 
Fördervereins
För(der) use Kinner e.V.

Otersen, den 23.01.2023



Protokoll Jahreshauptversammlung „För(der) use Kinner“
am 8. März 2022

Beginn: 19:32 Uhr

Ende: 20:18 Uhr

Anwesend: Torben Oltmanns, Malena Hogrefe, Sandra Fittkau, Nicole Thom, Ines 

Homann, Julia Eggers, Katrin Wickbold, 

1. Eröffnung durch den 1. Vorsitzenden Torben Oltmanns

Es  wurde  fristgerecht  eingeladen,  die  Beschlussfähigkeit  wird  festgestellt.

Jahresbericht 2021

- Bericht zum Vorstandswechsel mit Fotos, offizielle Übergabe am 16. Mai

2021.

- Es wurde ein zweites Fußballtor angeschafft (Übergabe am 01.09.2021).

- 10-jähriges-Jubiläum des Fördervereins,  Fest  in  der  KiTa,  mit  Hüpfburg

und Eiswagen (18.09.2021).

- In  Planung  haben  wir  ein  großes  Sonnensegel,  welches  auch  schon

beantragt ist.



2. Das Protokolls der Jahreshauptverhandlung vom 16.03.2021 wurde mit  der

Einladung übersandt, daher wird auf die Verlesung verzichtet.

Es wurde einstimmig genehmigt.

3. Rechenschaftsbericht der Kassenwartin

Mitglieder Stand zum 31.12.2021, 49 Mitglieder (9 Austritte und 7 Eintritte).

Anfangsbestand  am  01.01.2021  –  1902,89  €,  Jahresendbestand  am

31.12.2021 - 3.854,50 €.

4. Prüfungsbericht der Kassenprüfer

Julia Eggers und Ines Müller haben die Kasse geprüft, Julia Eggers informiert,

dass die Kasse klar und übersichtlich geführt ist.

5. Entlastung des Vorstandes

Julia  Eggers  beantragt  die  Entlastung  des  Vorstandes,  dieses  geschieht

einstimmig.

6. Kita Bericht

Katrin Wickbold berichtet aus dem Kindergarten

- Mittlerweile sind durch Corona fast alle Kolleginnen am Ende ihrer Kräfte.

Alles was mit den Kindern gemacht wurde, war ausschließlich in der KiTa.

Kolleginnen mussten sehr flexibel sein und haben eine tolle Arbeitsleistung

gezeigt.

- Projekt „Elemente Feuer, Wasser Luft“.

Die  Kreativität  der  Kinder  wurde  sehr  gefördert.  Es  gab  keine  großen

Aktionen, die Highlights wurden zu Beginn schon genannt. Es gab keine

Angebote  von  außen,  was  jetzt  aber  wieder  anläuft.  Morgen  ist  eine

Dienstbesprechung  und  dort  werden  diese  Projekte  besprochen.  Im

Sommer sollen Projekte starten, weil davon ausgegangen wird, dass es im

Herbst wieder Corona bedingt anders wird. 



- Eine neue Kollegin, Frau Schönfeld,  kommt sofort für Frau Drewes. Sie

fängt am 14. März 2022 an. Sie hat schon hospitiert und die Kinder wurden

auch befragt und freuen sich, dass Frau Schönfeld kommt.

Frau  Drewes  wird  am  17.  März  verabschiedet  mit  einem  kleinen  Fest

(Getränke und Würstchen).

Eine Vertretungskraft Frau Müller bleibt auch noch bis zum Sommer.

- Es soll eine digitale Pinnwand erstellt werden, damit alle Eltern auf dem

Laufenden sind und eine bessere Kommunikation entsteht.

- Wir wünschen uns eine gepflasterte Fahrbahn für Fahrgeräte. Mit  Herrn

Oltmanns haben wir  schon das Grundstück  angeschaut,  dort  kam eine

Summe von  20.000  Euro  raus.  Es  gab  ein  Projekt  bei  dem man sich

anmelden konnte, das haben wir gemacht und ich habe jetzt die Fahrbahn

beantragt, evtl. bekommen wir die Förderung für die Fahrbahn. Es konnten

sich alle KiTa´s aus Niedersachsen bewerben.

7. Geplante Projekte und Visionen 2022

Sonnensegel: Fördermittel sind beantragt bei der lokalen Arbeitsgruppe des

Landkreises.  Das  Sonnensegel  wird  vom  Förderverein,  ungeachtet  der

Tatsache einer positiven Schenkungsbekundung der Gemeinde, angeschafft,

da die Fördermittel bis Ende März abgerufen werden müssen.

8. Verschiedenes

Vorschulkinder:  Für  die  Vorschulinder  wurden  Schultische  für  die

Schülerrunde  angeschafft.  Ob  die  Vorschulkinder  die  Schule  besichtigen

dürfen, weiß man noch nicht. Ein Treffen mit den Lehrern ist für den 27. März

2022 geplant.

Geschrieben von Nicole Thom am 08.03.2022


